

HOMENAJE A LOS TITULADOS DE LA UAX BECADOS POR EL AYUNTAMIENTO

- Un total de 570 jóvenes villanovenses se han beneficiado en los últimos 16 años de la ayuda municipal.
- Las carreras más solicitadas por los 128 becados de este curso, son, Administración y Dirección de Empresas, Odontología, Enfermería y Farmacia.

Vva. de la Cañada, 4 de nov.- La Concejalía de Educación organizó, en la tarde de ayer y un año más, el *Acto de Imposición de Becas y Entrega de Diplomas* para homenajear a los 17 alumnos, becados por el Ayuntamiento, que finalizaron el pasado curso sus estudios. El acto, en el Centro Cívico El Molino, fue presidido por el alcalde, Luis Partida. El regidor villanovense estuvo acompañado por el vicerrector de la Universidad Alfonso X El Sabio, Javier Pérez de Diego, y la concejal de Educación y Universidades, Ana Luisa Delclaux.

Durante la celebración -a la que fueron invitados los 42 alumnos becados este curso por primera vez- se hizo una *Mención Especial* a los alumnos licenciados y titulados con mejor expediente académico, Victoria Beltrán Palsgaard y Miguel Ángel Dolera Gil, así como a la alumna Marta Garijo Duerto, estudiante de Traducción e Interpretación, por "su espléndido trabajo de contraprestación".

Apuesta por la educación

La concesión de estas ayudas se remonta al curso 1994-1995, momento en el que comienza su andadura la Universidad Alfonso X El Sabio en el municipio. Desde entonces, se han concedido 1.382 becas (nuevas becas, renovaciones y rehabilitaciones), o lo que es lo mismo, 570 jóvenes villanovenses se han beneficiado de estas ayudas en los últimos dieciséis años. Sin embargo, sólo el 40 % de los beneficiarios mantiene la beca hasta el último curso de carrera.

Durante el curso 2009-2010, se han concedido 128 becas (42 nuevas becas, 84 renovaciones y 2 rehabilitaciones). "Este es el curso en el que más becas se han concedido", explicó el regidor señalando que, gracias al esfuerzo realizado por el municipio y la Universidad, los jóvenes de Villanueva de la Cañada pueden cursar sus estudios en uno de los centros universitarios más prestigiosos del país sin que



ello les suponga un coste para sus familias: "Por eso les pido que aprovechen esta gran oportunidad y estudien durante el curso para no perder la beca". Las carreras más solicitadas por los becados durante este curso, son, por este orden: Administración y Dirección de Empresas, Odontología, Enfermería y Farmacia.

La aceptación de la beca lleva consigo el compromiso por parte del adjudicatario de prestar servicios para el Ayuntamiento y la Universidad relacionados con el ámbito formativo de su carrera. Entre los trabajos desempeñados por los alumnos destacan: la catalogación de imágenes del archivo fotográfico municipal; la actualización de la Guía Digital de Empresas así como su colaboración en jornadas y actividades promovidas por distintas Concejalías (Campaña de Vacunación de Mascotas, Semana Gastronómica, Semana del Emprendedor y la Empresa, etc.).